

# 一 般 質 問 通 告 表

平成 27 年第 4 回 始 良 市 議 会 定 例 会 ( 1 2 月 2 日 ( 水 ) 午 前 1 0 時 開 会 )

氏 名	質 問 事 項	質 問 の 要 旨	質 問 の 相 手
1. 堀 広子	1. 環太平洋連携協定 ( T P P ) に つ い て	<p>( 1 ) T P P 交 渉 の 内 容 が 明 ら か に な る に つ れ て 、 日 本 の 農 業 に 壊 滅 的 被 害 を 与 え る だ け で な く 、 国 民 の 食 と 安 全 、 医 療 、 地 域 経 済 と く ら し に 深 刻 な 影 響 を 及 ぼ す 内 容 で あ る こ と が は っ き り し て き た 。</p> <p>こ の こ と に 市 長 は ど の よ う な 見 解 を 持 っ て い る か 。</p> <p>( 2 ) 始 良 市 の 農 業 に 与 え る 影 響 額 は ど の 程 度 か 。</p> <p>ま た 、 今 後 の 対 策 は ど の よ う に 考 え て い る か 。</p> <p>( 3 ) T P P は 条 約 批 准 を し な い か ぎ り 発 効 し な い 。 各 国 の 議 会 で も 自 国 の 利 益 の た め の 要 求 が 強 ま っ て い る 。 T P P に 反 対 の 声 を あ げ る べ き だ が 、 市 長 の 考 え を 問 う 。</p>	市 長
	2. 公 営 住 宅 家 賃 の 減 免 に つ い て	<p>収 入 が 著 し く 低 額 で 、 災 害 に よ り 著 し い 被 害 や 失 業 、 病 気 の 事 由 に よ り 生 活 が 困 難 な 入 居 者 に つ い て 、 家 賃 を 減 免 し て い る 。</p> <p>( 1 ) 減 免 の 適 用 者 が と て も 少 な い が 、 入 居 者 は 減 免 制 度 を 知 っ て い る の か 。</p> <p>( 2 ) 何 割 ぐ ら い の 人 が 知 っ て い る の か 。</p> <p>( 3 ) 適 用 に な っ た 件 数 は 申 請 件 数 と 比 較 し て ど う か 。</p> <p>( 4 ) あ ま り に も 少 な い 申 請 件 数 だ が 、 収 入 の 実 態 と 照 ら し 合 わ せ て 減 免 制 度 が 十 分 に 活 用 さ れ て い る と 考 え て い る か 。</p> <p>( 5 ) 税 務 課 と 連 携 を と っ て 減 免 対 象</p>	市 長

氏 名	質 問 事 項	質 問 の 要 旨	質問の相手
	<p>3. 始良清掃センターのゴミの受入れについて</p> <p>4. 国保基金条例の見直しを</p>	<p>者に通知すべきではないか。</p> <p>(1) 1キログラム当たりいくらか。  (2) 基本料金のような控除額があるのか。  (3) 他の自治体については、どのように把握しているか。  (4) 他の自治体と同じように基礎控除の重量を決めるべきではないか。  (5) 畳の搬入を受け入れるようにすべきではないか。</p> <p>基金の積み立てについて、厚生労働省は平成12年までは各自治体に対し、「過去3か年の平均保険給付費の5パーセント以上を積み立てること」としていた。</p> <p>しかし、平成13年度からは「国民健康保険財政の基盤を安定・強化する観点から、保険者の規模等に応じて、安定的かつ十分な基金を積み立てられたい」となり、「5パーセント以上」の規定は削除されている。</p> <p>ただし、始良市の基金条例は改定前の条文のままである。基金条例の見直しを求めるが、どうか。</p>	<p>市 長</p> <p>市 長</p>
2. 谷口 義文	1. 交通安全について	(1) イオンタウンの工事も着々と進んでおり、来春の開業を多くの市民が待ち望んでいる。しかし、心配なのは交通渋滞を引きおこすことである。このことは市民の誰もが口にしてのことである。同時に、このことで交通事故が発生しないとも限らない。イオンに通じる周辺道路の整	市 長

氏 名	質 問 事 項	質 問 の 要 旨	質問の相手
	<p>2. 宿泊施設について</p> <p>3. 空き家対策について</p> <p>4. 温水プールの設置について</p>	<p>備は充分か。安全は確保されているのか。</p> <p>(2) 最近、宮崎・福岡と高齢者ドライバー（認知症も含む）による事故が多発して、悲劇がおきている。高齢者ドライバーによる事故の要因は何か。</p> <p>また、運転に関する交通ルール及び対策をどう考えるか。</p> <p>ホテル建設に関しては、いくつかの話はあるようだが、なかなか実を結ぶまでには至っていない。どこに原因があると思うか。現在までの誘致状況を示せ。</p> <p>また、旅館・ホテル施設誘致促進条例及び施行規則は、28年3月31日までの適用となっている。この条例に不備は見当らなかったか。今後改正も含め、検討はなされるのか。</p> <p>市道及び県道沿いの通行量の多い場所にある空き家については、歩行者、自転車、車等の往来が多く、もしも倒壊がおきた場合、いつ大きな事故が発生するかもしれない。このような空き家について、持ち主の諸々の事情があるとは思いますが、強制をするものがなく、責任の所在も曖昧である。大きな事故等が発生してからは取り返しがつかない。対策はあるか。</p> <p>健康で明るく過ごし、快適で暮らしやすいまちを全市民が願っている。その為には、健康づくり、健康促進に効</p>	<p>市 長</p> <p>市 長</p> <p>市 長</p>

氏名	質問事項	質問の要旨	質問の相手
		<p>果的な温水プールが重要な施設である と考える。子供から高齢者まで、全ての 市民が元気になることが一番の幸せ であり、本市の発展ある未来にもつな がる。設置をどう考えるか。</p>	